

CONSEJO COMUNAL DE ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL

COSOC

Sesión de fecha 26 de Marzo de 2025, en el Salón Patio Interior de la Municipalidad.

PRESIDENCIA

Presidió la sesión el Sr. Alcalde Patricio Ojeda Alarcón. Secretaria Municipal, Alejandra Román Clavijo.

ASISTENCIA:

Se contó con la asistencia de los siguientes Señores Consejeros:

Daniel Godoy Barrera - Irma Morales Maureira -Dagoberto Morales Mora

Lucia Sepúlveda Cueto - María Norambuena Hernández - Benjamín Cataldo

Sra. Sandra Norambuena se excusa.

TABLA DE MATERIAS A TRATAR

1.- Aprobación Acta de 29/05/2024

2.- Aprobación propuesta de nombres para villa San Pedro Etapa IV. Expone Víctor Valverde

3.- Cuenta Sres. Consejeros

4.- Varios

CUENTA Y ACUERDOS

Siendo las 16:25 Hrs. Presidió el Sr. Alcalde y Presidente de este Consejo da inicio a la sesión y saluda a los Consejeros y a las Consejeras. Acompañan el DIDECO, Felipe Vásquez, el Jefe de Gabinete, Jorge Belmar y Víctor Valverde, Director de Obras.

1.- APROBACIÓN ACTA DE 29/05/2024

Se vota y aprueba por unanimidad y sin observaciones. Se abstiene el Sr. Alcalde, pues no estuvo presente.

2.- APROBACIÓN PROPUESTA DE NOMBRES PARA VILLA SAN PEDRO ETAPA IV. EXPONE VÍCTOR VALVERDE

Expone Víctor Valverde, Director de Obras, quien ha entregado el listado de nombre de calles, que se nombran como lagos del sur de Chile y de los pasajes, que toman el número a continuación de los demás; de etapas anteriores de la Villa; ahora serán del 11 al 18. Ha traído un plano que grafica la ubicación y denominación de las nuevas calles. Esta propuesta la hizo la constructora a cargo de la construcción la cual si es aprobada regirá antes del proceso de enajenación. Las calles existentes conservan sus nombres. Se trata de 190 nuevas casas. Se conversa la propuesta y se considera adecuada, se otorga de manera unánime el consentimiento para que pase al Concejo Municipal a fin de Aprobar de manera definitiva lo que se ha propuesto.



3.- CUENTA SRES. CONSEJEROS

Comienza don Daniel Godoy, quien comenta que asistió a varias cosas en representación del COSOIC, recuerda que la última fue al encuentro popular de Los Barrios, iniciativa que encontró estupenda y cercana. El SR. Alcalde comenta que este verano se trasladó la Semana Parralina de Enero a Febrero, por el riesgo de incendios y para acercarla al aniversario de la comuna; que hubo varias actividades estivales de relevancia, destaca Navidad en la Plaza de Armas, espacio Digua, el festival de Los Barrios entre otras.

Respecto de la Semana Parralina comenta que la seguridad también fue un importante aspecto a tener en cuenta, ya que es mucho más fácil controlar la seguridad acá que en la Alameda. Que nos asesoramos por Carabineros en la toma de decisión. Destaca también que se tuvo un enfoque familiar y que la fiesta sea para Parral y no para gente que puede venir de otras localidades. Que el Festival de los Barrios tuvo 2 fechas urbanas y dos fechas rurales y que en ambas hubo buena respuesta. Así que es posible que lo repliquemos. La Consejera Irma Morales valora que la Semana Parralina se haga en la Plaza de Armas, por seguridad y tranquilidad.

Se conversa seriamente sobre la Feria Persa que se instaló en la Alameda, y que partió para solucionar un problema de desempleo y generación de recursos para familias vulnerables, 180 personas aproximadamente y que luego desbordó. Que ahora no hay control, hay riñas, amenazas, mucha suciedad y se han tomado el espacio muchas personas, y muchas de fuera de Parral. El Sr. Alcalde comenta que se ofreció buscar un lugar privado donde puedan irse, que ya hay 3 sindicatos formados...

4.- VARIOS

Se valora el encuentro que hubo el año pasado entre Consejeros, que fue una real instancia de encuentro y conocimiento para todos. Se piensa en repetir la actividad.

Se acuerda sesionar la última semana de cada mes a las 15:00 hrs.

Benjamín Cataldo comenta que le gustó el encuentro y posibilidad de ver a artistas parralinos, que se fomenta su arte y se promueve la participación de estos grupos de artistas.

Menciona que en el espacio cultural de la Corporación raíces hay organizaciones nuevas y se nota la buena disposición. Invita a visitar el centro cultural, es la esquina del arte, la cultura y el patrimonio.

Lucía Sepúlveda opina sobre el Aniversario de Parral y estima que el tema folclórico fue espectacular.

Irma Morales comenta sobre su asistencia a las actividades de Salud, que visitó el nuevo Hospital de Parral y hay avances importantes en su construcción.

El Sr. Alcalde agradece que todos participen en esta instancia, su compromiso e interés por actuar en favor de la comuna.

La próxima sesión será el 30 de Abril.

Sin otros temas que tratar se levanta la sesión a las 17:45 hrs.


ALEJANDRA ROMAN CLAVIJO
SECRETARIA MUNICIPAL